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TU ALMA ES TU GRAN SENTIMIENTO, ES EL SENTIMIENTO QUE SALE DE TI, QUE ES UNA BRAZA, ES
UNA BRAZA ARDIENTE QUE SIEMPRE ESTÁ ARDIENDO Y QUE VOS LA MUEVES A DONDE VOS

QUERÁIS QUE SE MUEVA, A DONDE ESTÁN TUS DESEOS ALLÍ ESTARÁ SIEMPRE.

[20140504] Benditos sean, mis bien amados, benditos los que están y no están, benditos todos, porque
todos son hijos de mi Padre. Amados míos, sigo teniendo la dicha de estar con vosotros y dirigirte en
vuestra senda, en vuestro camino, hasta que vosotros te comprendas habrás de comprenderme, hasta
que os te conviertas en Mí, sabrás que Yo siempre Soy contigo, que siempre he estado contigo y que
siempre estoy.

Deseo que vivas en la conciencia, en la conciencia sana y eterna, deseo que os te des cuenta, te des
cuenta de ti mismo y deseo que me conozcas, me percibas, me veas en tu corazón, que te hagas UNO
conmigo como Yo Soy contigo, que puedas decir Yo Soy el Cristo, el Cristo es en mí, y cantes y alabes
el nombre divino, que puedas vosotros redimir a todos tus pasos, a todos tus pasos, a toda tu mente, a
toda tu conciencia, a toda tu alma. Porque vuestra alma es la corrupta, vuestra alma es la que hace
todo, de ahí desciende, depende todo lo realizado en el mundo material. Procura siempre limpiar tu
alma, porque tu alma es la que se ha devanado, se ha ensuciado, es la que está impura, tu alma es la
impureza hoy.

Es por eso que vos se ven distantes, se ven separados entre vos y tu alma, porque TU ALMA ES TU
GRAN SENTIMIENTO, ES EL SENTIMIENTO QUE SALE DE TI, QUE ES UNA BRAZA, ES UNA BRAZA
ARDIENTE QUE SIEMPRE ESTÁ ARDIENDO Y QUE VOS LA MUEVES A DONDE VOS QUERÁIS QUE SE
MUEVA, A DONDE ESTÁN TUS DESEOS ALLÍ ESTARÁ SIEMPRE. Hoy deseo que vosotros entres a esa
gran reflexión, a ese gran dominio, a ese darte cuenta en tu corazón. No hay a quien buscar aquí
afuera en tu tierra, aquí en el astro no hay nada a quien perseguir.

Hermano, vosotros que estás aquí solamente tienes que unificarte, unificarte con el alma, unificarte con
tu mente. Hasta que vos comprendas que de las personas que vos hablas, no están afuera, sino que
están dentro de ti y vos domines esos estados, entonces estás conmigo. Porque, de cierto te digo,
cuando hagas las cosas, las cosas buenas, las cosas divinas, las cosas evolutivas, es cuando vos se crean
el Creador de todos tus entornos, es cuando creas que has caminado, has estado merodeando esta
tierra. Así como hoy estás aquí, así has estado en todas las partes de esta tierra, porque esta tierra es la
heredad que Dios, que vive en tu SER, que está en tu SER, ha elegido para morar.

Solo dense cuenta, porque la vida solo es un darse cuenta, no es con nadie que debes lidiar, no es con
nadie, es contigo mismo, es dándole cambio a vuestra alma, es haciendo razonar a vuestra mente de
que éstas son tus herramientas con las que os te mueves, porque vuestra alma es el sentimiento único,
mayor, lo que sale de ti. Y vuestra alma conduce, se conduce a vuestra mente y vuestra mente es la
que construye. Son herramientas, solamente vuestras herramientas con las que vos haces y has hecho,
solamente dense cuenta y ya estás conmigo. Porque el no darse cuenta, es lo que te hace separación, es
lo que hace la separación entre Yo y vosotros. Por eso os les he dicho, no hay a nadie, nada a quien
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buscar, a quien encontrar, no, mis bien amados. Cesa ya la búsqueda, césala ya, no seas como tus
hermanos que buscan y se lanzan a buscar y no encuentran nada, porque no está allá lo que buscas, si
todo lo que buscas está en tu alma.

Yo les digo, compórtense, den muestras de que están conmigo y Yo solamente Soy Amor, Soy Paz, Soy
Bendición, Soy la Opulencia Divina, Soy el Doctor de los Doctores, Yo Soy el Eterno, Yo Soy sin fin, sin
principio, ni fin. Guardo todo esto, porque son mis herramientas; vosotros también lo eres, solo que
duermes en tu alma, en tu pensamiento, en tu mente. Duermes, que no puedes recordar que vos eres
el Creador de tu propia vida, de todas tus cosas pasadas, presentes y futuras, vosotros eres el Creador.
Solo que mi amada y bendita humanidad durmiendo están, porque dicen que en los cielos está el que
manda vuestras vidas. Y Yo os les digo hoy, hoy que estás aquí, hoy que estás creyendo más allá, Yo te
digo, el Padre está en todo lugar y en todo lugar está, pero especialmente también está en vosotros el
Padre en el fondo de tu alma. Hermanos, en vosotros, en todas las cosas muy especiales, muy especial
se encuentra el Padre, en vosotros también.

Solamente siéntete, créete, créete que de ti salen todas las cosas y cuando os te conozcas, te aceptes;
entonces, el Hijo se convierte en Padre, así como una vez el Padre hizo al Hijo. También vosotros has
de ver todas tus cosas, todo lo que has realizado en todos los tiempos, porque vosotros no son
nuevos, vosotros no son de hoy, vosotros eres eterno y has vivido toda la vida en el pasado y en este
presente y también seguirás en el futuro, porque el futuro es un segundo adelantado del presente. Pero
vosotros has vivido en todo vuestro esplendor, has andado en toda la tierra, vosotros eres eterno, por
eso estás aquí hoy, si no, no existieras, mis bien amados.

Solo os te falta creerte, creerte que eres un Dios, eres un pequeño Dios, pero dentro de lo pequeño
eres lo grande, lo hermoso, porque has vivido tantos tiempos y has creado tantas cosas en todo el
tiempo, y que hoy vives la suma de todos los tiempos. Porque, en verdad te digo y te he dicho, y os
dije en aquellos tiempos, el que siembra cosecha. ¿Cómo vosotros puedes distinguir aquello? ¿No ves
que vives de lo que ya sembraste? ¿No ves al sembrador? El sembrador habilita su tierra, cuando ya la
tiene muy bien habilitada, se dispone a sembrar y el sembrador sabe que esa siembra se va a llevar sus
días, sus meses; y entonces cuando es llegada, empieza la cosecha, empiezas a disfrutar de esa cosecha,
de lo que así sembró. Así también vosotros en todos tus tiempos ha sido así y hoy es así, mis bien
amados.

Hoy preparas la tierra y tu siembra, para que la siembres y mañana coseches, así como fue ayer, así
como fue en otro tiempo, hoy vives de los frutos del ayer y que solamente puedes distinguir por el
sabor la semilla qué sembraste ayer. Pues vuestro SER se alimenta de sus siembras, aunque estás oyendo
una siembra física, solo es una parábola, porque lo que vos siembras en el espíritu, como espíritu
cosechas, cosechas en tu alma, es tu alma y es tu mente y es la tierra y es aquí donde estás. Que no lo
duden vosotros, que sembraste odio una vez, esa semilla de odio y odio estás cosechando; no dudes
que vosotros sembraste la semilla de la pobreza y por eso cosechas la pobreza; no dudes que sembraste
la semilla de los sufrimientos, de las enfermedades y de ello estás cosechando; y no dudes que creíste
en la vejez y por eso vuestro cuerpo refleja la vejez y así todas las cosas que vosotros vives,
experimentas, así son los frutos, son las cosechas del ayer, de lo que así has venido haciendo en cada
tiempo.

Y vosotros incrédulos de sí mismos, empiezas a decir que Dios, empiezas a decir que un Dios que está
en los cielos me ha mandado esto por desobediente. Y Yo te digo no, tú Dios te estás dando cuenta de
tu desobediencia del amor y estás sintiendo tus propios castigos, pero hoy que te estás dando cuenta
de aquello, quieres el arrepentimiento y te estás arrepintiendo y entonces no dudes jamás que algo
nuevo se está gestando para ti, esa gestación no la está haciendo nadie, solo la estás haciendo tú
mismo. Es por eso que hoy les mando, sigue adelante perdonando, siendo el perdón, sigue adelante
siendo la paz, siendo el amor, la bondad, la medicina santa sobre de ti mismo, el óleo santo, sigue
siendo el agua viva, sigue comprendiéndote que vos eres el TODO, el creador de todas tus
experiencias, de todas tus vivencias has sido tú el creador, eres el Creador y serás el Creador siempre.

Porque Yo os te digo, todo lo que ven tus ojos y lo que sientes y lo que hablas y lo que así puedes
distinguir, pasará; pero tú jamás pasarás, siempre ERES EL ETERNO PRESENTE, eres el ETERNO
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PRESENTE. Todas las cosas tuyas las has de transformar, como las has transformado ya; porque
vosotros transformaste el amor en desamor, la verdad la hiciste mentira, la perfección la hiciste en
imperfección, a la riqueza la hiciste pobreza y así fuiste creando, fuiste dándole tinte a todas las cosas y
así has vivido porque eres el Creador.

Ahora estás buscando que todas las cosas retornen a Dios, o sea a vosotros mismos cambiadas, que vos
las puedas transformar y sean una integración perfecta que vos lo sientas en tu SER. Amados míos, pero
solo es un darse cuenta que vos eres el CREADOR y eres el ETERNO y que lo único que cambia son tus
formas, son las cosas que ya tenéis aquí plasmadas sobre está Madre Tierra, porque vosotros has
plasmado todo y un día tus hermanos han de pasar por esta CIENCIA. No lo verás llegar aquí, pero de
la CIENCIA han de comer, porque este es el pan de vida, este es el pan eterno. Síganse puliendo, sigan
ansiando, sigan comportándose SERES hambrientos de la vida, de la riqueza, SERES hambrientos para
alcanzar una vida nueva, por descubrir en vosotros que está todo, sí, porque todo se encuentra en ti,
todo.

Vosotros no vayas a pensar que os tengo que irme lejos para traerte esta verdad, si la tomo del fondo
de tu vida, del fondo de TÚ SER, porque ahí está todo, hermanos, ahí está todo, como está en Mí
todo, porque Yo Soy el TODO. Si vosotros hicieras lo que Yo hago, Yo estoy contigo, por eso te
conozco y les conozco perfectamente, se de todo tu transitar de tu vida, no de esta vida solamente,
sino que desde los confines de la vida que has andado os les conozco y hoy te conozco perfectamente,
por eso puedo hablar contigo y puedo hablar de ti, de todo lo tuyo, de todo lo que has hecho y de
todo lo que no has hecho. Porque en vosotros está la vida que has definido aquí, ya que has realizado,
y está la vida indefinida, lo que está invisible muy dentro de ti que nadie puede ver. Porque, en
verdad, durmiendo están vosotros, pero Yo sí puedo ver la vida invisible, la vida que está latiendo,
toda tu alma que está oculta.

Porque vosotros haces las cosas y estás al revés, porque buscas, haces que tus hermanos, que tú mismo
te veas como te ves, pero ocultas el lado oscuro en tu alma y de eso no quieres que nadie sepa nada,
vosotros así eres. Y solamente vengo a hablar contigo, a decirte esto para que sepáis que Yo estoy
contigo, que siempre estoy y que siempre estaré. Porque a ti he venido por siempre y a ti vengo
siempre, porque vosotros son los que estáis dormidos, son los que así te conviertes y estás como un
niño de pecho, pues a ti vengo, mis bien amados. Porque vosotros son los que así necesitáis
crecimiento y vengo hacerles crecer, vengo a darles la pócima especial para que vosotros te desarrolles
y puedas decir: Yo Soy el Dios divino de mí mismo, Soy el Creador divino que ha creado todas las
cosas de mí y que nadie es responsable, sino yo mismo. Así, que así lo puedas decir y que no culpes a
nadie más en tu vida. Nadie es culpable de ti, no existe nada que sea culpable en ti, tú eres responsable
de toda tu vida, de todas tus cosas tú eres responsable.

Hermanos, abre tus oídos y escúchame, escúchate a ti mismo, porque Yo Soy la voz de tu interior, Yo
Soy la voz que surge y vuelve a ti, Yo Soy la voz que clama en los desiertos. Porque, así mismo debes
de pregonarlo en tu conciencia, en tu alma que es la voz que clama en el desierto, eres la voz que te
deslizas y hablas a tu mente y recoges todo lo que has hecho y lo transmutas, lo haces, lo conviertes
como el Gran Alquimista, como Gran Alquimista que integra y desintegra, hace y deshace, convierte y
desaparece, así lo eres vosotros y lo han sido. Hermanos, para Mí vosotros son Magos, Magos
auténticos, Magos verdaderos, son Alquimistas, solamente es que vosotros durmiendo están, es que
vosotros no te aceptas como el Creador que eres y que lo has sido siempre, que siempre estás
realizando todas estas artes en tu conciencia. Porque vosotros has hecho la mentira y la has hecho bien
como vos eres, perfecta, porque has creído que has hecho las enfermedades, porque crees que vive
todo, la pobreza, las enfermedades, guerras, sequias, todo lo que vos creéis. ¿Ves? son Magos, has
convertido, así eres Alquimista porque has convertido lo bueno en malo y vives lo malo que vives.
Hermanos, ¿no eres tú, pues, todo? ¿No eres el TODO, pues, que lo has hecho todo? Solo que en todo
tu tiempo has culpado y has vuelto tu mirada al exterior donde no hay nada y has creído en cosas,
cosas inútiles, has creído y te has olvidado de ti, porque vosotros lo han hecho así de tiempo en
tiempo has venido creando una cosa y así has creído en ella.
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Sí, mis bien amados, en verdad así has sido vosotros, porque antes que Adán ya eras, y había otras
creencias porque así vos las hiciste. En la vida de Adán pasaste a otra vida, a otra creencia y hasta hoy
la has vivido. Y toda la vida has creído en algo afuera y has buscado a un Dios, a alguien poderoso y
nadie ha visto a Dios, nadie. Hermanos, dense cuenta que aunque Dios, el Padre de todas las cosas está
fuera y dentro, está en ti muy en especial, tú eres especial. Solo es un darse cuenta, solo dense cuenta
que en la vida has venido creyendo y que, hasta hoy, solo date cuenta que solo tú existes, solo tú eres
el Eterno, solo por ti están todas las cosas, solo dense cuenta que nada ha venido de la nada, nada ha
venido de un más allá, solo ha salido de tu sentimiento, de tu SER.

Hermanos míos, Yo podría darte tantas, tantas maravillas en tu alma, en tu mente, podría decirte de
todo lo que para ti es pasado, podría hablarte de otras vidas más allá, pero nunca van a dejar de SER,
nunca vas a dejar de SER TÚ y tu vida. Es por eso que Yo hasta aquí Yo les dejo y solamente estaré con
vosotros y me escucharás en tu alma, cuando vos me sigas pidiendo en lo más interno de ti, cuando
vos quieras aprender de ti mismo, quieras reconocerte como el Dios Eterno.

Benditos sean hermanos, benditos sean vosotros, sigan adelante y no se detengan, sigan relajándose
más y más y sigan comiendo de este pan sin levadura, sigan adelante, sigan aprendiendo a reconocerte,
sigan reconociéndose como los creadores de ti mismo, sí, hermanos. Porque vosotros han creído una
gran vida, han creído que Dios les ha mandado los castigos, que Dios les ha hecho todo lo que
vosotros sabéis. Y también has creído en un Demonio afuera, en un Demonio afuera y lo has creído
como el tentador y Yo os te digo que no. El Demonio que has escuchado hablar, no es más que todos
los sentimientos en contra de la verdad que vosotros vives, porque vosotros eres el Creador, te digo,
solo has creado los sentimientos más bajos, los sentimientos bajos y lo has vivido, pero eso vosotros lo
han hecho, porque son los creadores y le has puesto y los denominas como tal.

Hermanos, pero de cierto les digo, no existe un Diablo afuera que venga y te juzgue y te lance a la
perdición; solo existes tú, tus sentimientos, tus sentimientos son los que así definen tu posición, dónde
estás. Hermanos míos, y eso es Satán, eso es Diablo, son tus sentimientos en contra de la Ley Divina.
¿Por qué le temes? ¿Por qué temes a su nombre, mis bien amados? ¿No vos lo pusiste así? ¿No vos así
lo bautizaste? A todos los sentimientos en contra de la Ley son Demonios.

Hermanos míos, benditos sean, cuiden pues su corazón, cuiden su corazón, cuiden su boca, cuiden lo
que del corazón salga a la boca. Porque Yo mismo os dije, no contamina lo que entra, sino lo que sale
del corazón al exterior, eso es lo que contamina. Hermanos, por eso les digo, cuiden bien su corazón o
sea sus sentimientos y cuiden bien su vocabulario, porque el vocabulario está de acuerdo al
sentimiento. Benditos sean hermanos, benditos sean todos y vayan en paz, cambien la estructura de su
alma, cambien su mentecita, sean nuevos, y solamente disfruten el momento, solamente beban de esta
agua y coman de este pan. Amados míos, benditos sean y para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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